

Liceo Politécnico representará a Magallanes en torneo nacional de debate escolar

El representante del Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez se impuso al Colegio Charles Darwin en la jornada final del primer Torneo de Debate Escolar Participativo, organizado por la unidad de Formación Ciudadana del Ministerio de Educación, y que contó además con la participación de la Escuela Patagonia y el Liceo Juan Bautista Contardi.

Los dos equipos finalistas debatieron en torno a la moción: "Cómo un estudiante secundario promedio, inhabilitaría cualquier uso de inteligencia artificial en

contextos escolares", resultando ganador el equipo del Liceo Politécnico, que representará a la región en la final nacional que se desarrollará en Santiago, en fecha a definir. En la instancia se entregó reconocimientos a las estudiantes Emilia Ojeda Hichins, Antonella Frank Mansilla y Hermaíryes Chávez Espitia, como las mejores oradoras del certamen.

El jurado estuvo integrado por los estudiantes de Umag y miembros de la Sociedad de Debates: Matías Bahamonde Drummond, José Marcelo Oyarzún Paillacar, Nicolás Sánchez Bour y Bastián

Guerra Agüero; los profesionales de la secretaría regional ministerial de Educación, Patricio Álvarez Paredes, Lenna Arriagada Albarrán y Eric Molinet Oyarzún.

El profesor de Lenguaje y Filosofía del Liceo Politécnico, Lucas Puz Segovia, al igual que su equipo de estudiantes no había participado en un torneo de debate como guía, señalando que "ha sido una experiencia completamente nueva, inesperada. Lo mejor de todo es que los chicos lo han pasado bien".

Agustina Ojeda Huenteo, del equipo del Liceo Politécnico, su-



Foto: Cereza

El equipo del Liceo Politécnico se impuso al Colegio Charles Darwin.

brayó que "siempre va a ser lo más complicado tener que hablar frente a mucha gente, pero el poder superarlo es lo mejor que pudimos hacer como equipo y como personas", en tanto ex-

presó su alegría porque "fue una competencia bastante dura entre todos los colegios y además fue una instancia de conocimiento, de compartir con muchas personas".